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Tyumen region. Author found that the species affiliation ticks varies slightly in different subareas of the region. Thus, 
in the subzone and the subzone podtaezhnoy northern steppe is the most common type D. reticulatus (49,549,9%) 
subdominiruyuschim - I. persulcatus (41,9-41,4%) and rarely seen - D. marginatus (8,6-8,7%), which differs from 
the ratio ixodids species in southern forest subzone , which also occupies a leading position - D. reticulatus but 
in smaller amounts - 44.2%, and then practically at the same level I. persulcatus (41,3%), rarely seen view of D. 
marginatus reaches 14.5%. Terms attack ticks in the Tyumen region is largely dependent on meteorological conditions. 
Do ticks of the genus Dermacentor awarded two peaks parazitrovaniya early spring and summer-autumn. Ticks 
Ixodespersulcatuspoyavdyayutsya early spring with the peak of activity throughout May. Summer almost affected 
animals , animals can meet single copies ixodids.
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Глобальное изменение климата выступает в качестве одного из последствий увеличивающейся антропо-
генной нагрузки на окружающую среду. По этой причине моделирование и прогнозирование пространствен-
ного распределения видов (особенно индикаторных) выступает в качестве одной из приоритетных задач. Цель 
данного исследования - создать модель пространственного распределения луговых видов бабочек Брянской 
области и предсказать изменения площади их местообитаний на основе модели будущего климата - CGCM3.1_
CCCMA. По результатам проведенных исследований с использованием метода MaxEnt была построена досто-
верная модель пространственного распределения местообитаний 11-ти луговых видов дневных чешуекрылых 
на территории Брянской области. Было выявлено, что изменение климата окажет влияние на распространение 
бабочек в будущем. Площадь территорий, пригодных для данной группы, сократится к 2080 г. на 4,1%. Одним 
из главных факторов, влияющих на пространственное распределение бабочек, является количество осадков. 
В будущем с изменением климата он также будет играть главную роль в жизни луговых видов чешуекрылых. 
Глобальные модели изменения климата, использовавшиеся при моделировании, имеют ряд допущений, и по 
мере их совершенствования прогнозы будут уточняться.
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The global change of climate is one of the consequences of increasinganthropogenicload on environment. For this 
reason modeling and prediction spatial distribution of species (especially, indicators) is one of the foreground tasks. 
The aim of this research is creation model of spatial distribution grassland butterflies in Bryansk region and prediction 
changes in area of their habitats based on model of future climate CGCM3.1 CCCMA. For results of research with use 
of MaxEnt method model of spatial distribution 11 species of grassland butterflies on territory of Bryansk region was 
created. The change of climate will be influenced on butterflies’ distribution in future. The area of suitable territories 
will haddecreased by 2080 on 4.1%. The main factor influencing on spatial distribution of butterflies is precipitation. It 
will be leading in life of grassland butterflies in future. Global models used for modeling have some assumptions and 
for their upgrading predictions will made more precise.
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В связи с наличием литературных данных, позволяющих предполагать при тяжелом гестозе значительное 
повышение сывороточных концентраций фактора роста и дифференцировки 15 (GDF-15), нами была проведена 
работа по определению уровней GDF-15 в сыворотке крови женщин при тяжелом гестозе (n=8) и физиологически 
протекающей беременности (n=37) в третьем триместре (38-40 недель гестации). Содержание GDF-15 в образцах 
определяли иммуноферментным методом. В ходе работы были получены следующие результаты: в контроль-


